

ABSTRAK

Radio Paramuda 93.7 FM Bandung merupakan perusahaan dibawah Radio Rama Group bergerak dalam bidang media radio di kota Bandung, yang berisikan informasi, hiburan, lagu barat dan lagu indonesia. Paramuda radio menggunakan format siaran *standart* radio anak muda yang disajikan adalah 80% Hiburan, Informasi 20% dengan format siaran kata, *entertainment* dan *music*. Musik yang disajikan oleh radio paramuda yakni 50% Mancanegara dan 50% Indonesia. Jangkauan siaran paramuda radio dengan radius 60 Km, dengan jangkauan dari kota bandung sebelah timur: kota sumedang, barat: kota cianjur, selatan: majalaya – garut, utara: lembang. Salah satu program yang di sajikan radio paramuda adalah program jadian yuk yaitu program pencarian jodoh pria dan wanita yang ada di kota Bandung melalui media radio dengan mempromosikan diri melalui interaksi layanan interaktif.

Penelitian yang berjudul tentang “Pengaruh Program Jadian Yuk di Radio Paramuda 93.7 FM Bandung Terhadap Aktivitas Interaksi Mencari Pasangan di Kalangan Pendengar Radio Paramuda Bandung” ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari interaksi mencari pasangan dalam penggunaan media radio dalam program jadian yuk. Penelitian ini menggunakan teknis analisis data kuantitatif dengan sampel sebanyak 100 responden pendengar radio paramuda 93.7 FM Bandung. Hasil penelitian di deskripsikan melalui mengumpulkan data melalui penyebaran kuisisioner terhadap sample. Pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner kepada pendengar radio paramuda 93.7 FM Bandung.

Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat diketahui bahwa program jadian yuk memiliki pengaruh yang sangat kuat terhadap aktivitas interaksi mencari pasangan di kalangan pendengar radio paramuda Bandung. Pengaruh program jadian yuk juga termasuk dalam kategori sangat baik sesuai dengan garis kontinum yaitu mendapatkan nilai 3,34. Dengan demikian program jadian yuk memberikan kesimpulan bahwa ada pengaruh yang sangat baik terhadap Interaksi mencari pasangan di kalangan pendengar radio paramuda Bandung. Pada koefisien determinasi dapat disimpulkan berapa besar pengaruh program jadian yuk terhadap aktivitas interaksi mencari pasangan di kalangan pendengar radio paramuda Bandung yaitu sebesar 0,603 atau 60,3%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa program jadian yuk memiliki pengaruh sebesar 60,3% terhadap interaksi mencari pasangan, sesuai dengan kriteria dalam koefisien determinasi, angka tersebut termasuk dalam kategori pengaruh yang kuat.

Kata kunci: Radio Paramuda, Program Radio, Jadian Yuk, Interaksi, Mencari Pasangan, Pendengar Radio Paramuda